148 m?
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Hoétel particulier d'exception avec fagade classée et fontaine
historiqueSitué au cceur du 2e arrondissement, a deux pas du site
historique de la Bibliotheque nationale de France, ce remarquable hotel
particulier, actuellement aménagé en bureaux, offre un cadre
prestigieux et unique.Entierement rénové, ce bien de 125 m? se déploie
sur plusieurs niveaux :Rez-de-chaussée et 3 niveaux d'environ 25 m?2
chacun, il comprend;- Une mezzanine de 10 m2,- Une terrasse de 6 m?
accessible depuis le dernier étage,- Un sous-sol de 25 m2.Fonctionnel

et bien équipé, il dispose également d'une kitchenette et de ...

Exceptional townhouse with a listed fagade and historic fountainideally located in the
heart of Paris's 2nd arrondissement, just steps away from the Bibliothéque nationale
de France and numerous iconic landmarks, this unique townhouse, currently
configured as office space, offers unparalleled charm and prestige.Fully renovated,
this 125 m? property is thoughtfully arranged over several levels:A ground floor and
three upper floors, each approximately 25 m2,A 10 m2 mezzanine,A 6 m? terrace,
accessible from the top floor,A 25 m? basement.Functional and well-equipped, it

also features a ...

JOHN TAYLOR PARIS
32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS S8EME
Contacter I'agence
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